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Am Dienstag, den 26.07.2016 tagte der Ortsbeirat Beiseförth. Rückblickend wurde das

Brückenfest positiv bewertet, seitens des Ortsbeirats will man versuchen jährlich eine

ähnliche Veranstaltung für das Dorf zu organisieren. Bürgermeister Vaupel stellte die

geplante Sanierung des Geländers der Beise (vom Korbmachermuseum bis Höhe

Brückenstrasse) vor. Hier wird ein Zaun gebaut, der verhindern soll das Personen in die

Beise fallen können. Die Kosten werden ca. mit 20000 € veranschlagt. Des Weiteren

wurde über die Umgestaltung des Bahnhofs Beiseförth berichtet. In der nächsten Sitzung

will man sich der Beschilderung für Touristen widmen. Grundsätzlich will der Ortsbeirat in

den nächsten Jahren versuchen Beiseförth wieder ansehnlicher zu machen.
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